



夏まつり

江別の

地域の活力と笑顔が生まれた夏の記憶

江別の夏の風物詩、夏まつりが市内で開催されました。大麻・文京台、野幌、豊幌、江別、各地域で趣向を凝らした出し物が企画され、笑顔がこぼれるお祭りとなりました。いずれも晴天に恵まれ、中心となって企画した地域の方々、自治会、大学生ボランティアなど、江別の活気とエネルギーが集まり、各会場は熱気に包まれました。

7月29日、30日 野幌



未来へつなぐ地域の想い



8月5日、6日 江別

5



6



7

祭りの音と子どもたちの声に誘われて、まちの人々が集まり、人との出会いと新しい絆が生まれます。地域のお祭りが人と人とのつながりを生み、未来の江別を創っていきます。

1～4. えべつ北海鳴子まつり、演舞で観客を魅了しました
5. 恒例行事の大綱まつりに約300人が参加しました
6. 法被姿で踊る参加者たち
7. 縁日でスーパーボールすくいを楽しむ子どもたち
8. 地元学生がごみ分別の手伝い
9. 輪投げコーナーも盛況
10. 慣れた手つきで焼き鳥を焼く学生
11. 豊幌まつりの子ども神輿。3年生から6年生の各学年が協力して神輿を作り、元気な声でまつりを盛り上げます



7月22日、23日 大麻・文京台

8



11

7月29日、30日 豊幌 祭



9



10